"Le 10 janvier 2018, début de ma mission à SESOBEL.

Ma plus grande peur, les premiers jours, était l'idée de ne pas rompre le système d'éducation et de me sentir inutile envers les exigences de travail.

Je voulais me sentir concernée...

Je voulais à tout prix apprendre...

Ma curiosité et mon amour envers les enfants ne faisaient que grandir. Cela crée un conflit, mes sentiments d'un côté et l'amour «responsable» que je devais à ces petites personnes.

Une semaine plus tard, je sentis un changement concret dans mes sentiments. un bon équilibre et une interaction très agréable ; comme une nouvelle naissance en moi grâce aux enfants.

Je sentis comme une joie, la joie de pouvoir comprendre, écouter et surtout ne pas confondre entre leurs besoins et leurs caprices.

Je voudrais aujourd'hui remercier SESOBEL et toutes les personnes engagées ainsi que les enfants...

Merci du fond du cœur pour tous ces beaux moments que vous m'avez fait vivre. C'est comme si je lisais, pour la première fois de ma vie, la définition du mot «AMOUR» dans un dictionnaire «Larousse». Le 2 février 2018, fin d'un petit rêve..."

## **Krystel Ghossoub - Volontaire**